

## COMMERCE CANADA-HONDURAS

Le ralentissement récent de l'économie du Honduras a été très défavorable au commerce bilatéral entre ce pays et le Canada.

En dépit du volume modeste des échanges entre les deux pays, la balance commerciale a évolué en faveur du Honduras depuis le milieu de 1980. Les importations de ce pays totalisaient 27,9 millions de dollars en 1988, montant qui représente une faible hausse par rapport aux années antérieures, tandis que les exportations canadiennes vers ce pays ont atteint 19,6 millions de dollars la même année, total qui représente aussi une amélioration par rapport aux années précédentes.

L'économie hondurienne est fondée sur l'agriculture; partant, ses exportations au Canada se composent surtout des bananes, du café, du bois, des crevettes, du homard et du sucre.

Les exportations canadiennes au Honduras comprennent notamment le carton ondulé d'emballage et le papier journal, le poisson en conserve, le lait en poudre, les fibres d'amiante et les pois et les haricots secs.

Le Honduras est doté d'importantes richesses naturelles, dont les plus vastes forêts d'Amérique centrale, un potentiel de production hydro-électrique et des gisements de minerais, offrant aux fournisseurs canadiens la possibilité d'exporter du matériel d'exploitation forestière, de l'équipement d'exploitation minière, des produits chimiques utilisés en agriculture et des engrais.

Le commerce bilatéral entre le Canada et le Honduras a enregistré à ce jour une croissance modeste. L'expansion de l'économie hondurienne, surtout la mise en valeur de ses ressources, permettra d'accroître les échanges avec ce pays à l'avenir.